

News Release

TK Holomama Satgas Yonif 509 Kostrad Laksanakan Patroli Keamanan dan Komunikasi Sosial di Pasar Pagi Sugapa Intan Jaya

Jurnalis Agung - PAPUA.NEWSRELEASE.ID

Aug 3, 2024 - 11:50



INTAN JAYA- Satgas Yonif 509 Kostrad Titik Kuat (TK) Holomama, kembali menunjukkan komitmennya dalam menjaga keamanan dan kedamaian di wilayah Papua. Pada pagi hari ini, prajurit-prajurit gagah dari TK Holomama

melaksanakan patroli keamanan sekaligus komunikasi sosial di Pasar Pagi Sugapa, Intan Jaya, di bawah pimpinan Letda Inf Satrio Adiguna. Sabtu (03/08/2024)

Kegiatan patroli ini tidak hanya berfokus pada pengawasan dan penjagaan keamanan, tetapi juga melibatkan interaksi aktif dengan masyarakat setempat. Prajurit-prajurit Satgas Yonif 509 Kostrad menyapa para pedagang dan pengunjung pasar, menciptakan suasana yang akrab dan penuh kehangatan.



Selain itu, Letda Inf Satrio Adiguna dan timnya memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya menciptakan rasa aman di lingkungan masing-masing. Mereka menjelaskan langkah-langkah sederhana namun efektif untuk mencegah tindak kejahatan dan menjaga ketertiban umum, seperti saling mengenal antar tetangga, melaporkan aktivitas mencurigakan, dan menjaga komunikasi yang baik dengan pihak keamanan.

“Kami ingin masyarakat Sugapa merasa aman dan nyaman saat beraktivitas di pasar. Melalui komunikasi sosial ini, kami berharap dapat meningkatkan kesadaran dan peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan di lingkungan mereka,” ujar Letda Inf Satrio Adiguna.

Kehadiran TK Holomama di pasar pagi ini mendapat sambutan positif dari warga. Banyak yang merasa lebih tenang dan aman dengan keberadaan prajurit di sekitar mereka.



"Kehadiran prajurit membuat kami merasa lebih terlindungi. Kami juga jadi lebih paham cara menjaga keamanan di lingkungan kami," kata salah satu pedagang di Pasar Sugapa.

Kegiatan patroli dan komunikasi sosial ini diharapkan dapat terus meningkatkan rasa aman di Sugapa dan wilayah Intan Jaya secara keseluruhan. Satgas Yonif 509 Kostrad berkomitmen untuk terus memberikan yang terbaik bagi masyarakat Papua.